

+.....+

【ケアプロ通信vol.70】

8月度ニュース:日本中、世界中からケアプロへの視察

+.....+

いつも大変お世話になります。

今年の夏は、「暑い」という一言では言い表せないような印象です。
エアコンが聞いた室内で過ごす時間も増え、通勤電車の中では
乾いた咳をされる方も多いなあと感じています。

「平成最後の夏」というフレーズもよく耳にしました。

お盆休みも終わり、各地で心も体もリフレッシュされた方も多いのではないのでしょうか。

台風も例年より多く発生しておりますね。

来年は、どのような夏になるのでしょうか。

残暑はまだまだ続きそうです。
みなさま、体調を整えて残暑を乗り切りましょう。

8月のニュースをお送りいたします。



+.....INDEX.....+

【1】代表 川添高志 ~日本中、世界中からケアプロへの視察~

【2】 予防医療事業部

- 1) 事業拡大の準備着々と
- 2) 新規事業開発の研修で弊社にお越しいただきました！

【3】 在宅医療事業部

- 1) 酷暑、ゲリラ豪雨到来。
- 2) ステーションツアーを始めました！

+.....+

+……………代表 川添高志からのメッセージ……………+

～日本中、世界中からケアプロへの視察～

この夏、ケアプロには、日本中、世界中から訪れる方がいます。

大企業の新規事業開発の研修や
アジアや南米のソーシャルビジネスの研究など
目的は様々です。

スポーツが世界の人をつなげるように、
ヘルスケアも世界の人をつないでくれます。



※米州開発銀行のソーシャル・セクター局の方々

+……………予防医療事業部長 鈴木 沙由梨からのメッセージ……………+

1)事業拡大の準備着々と

毎月、新しい仲間が加わっていますが、8月は臨床検査技師さんが入社しました！

予防医療事業部では、数少ない男性スタッフです。
まずは店舗の研修ということで、日々頑張ってくれています！

またひとつ東京での地盤がかたまってきたと実感しています。

また、関西拡大に向けて、営業スタッフの営業まわりも始まりました。
関東だけでなく、西日本の皆様にもより弊社のサービスが提供しやすくなるよう
取り組んでまいります。

2)新規事業開発の研修で弊社にお越しいただきました！

主に新規事業を担当されている企業の社員様に向けて、弊社の事業説明や
検査体験、グループディスカッションなどを行いました。

8月は予防医療事業部に2社お越しいただきました。

世の中に山積している社会課題は、1つの企業だけでは解決できず、
多くの方の協力が必要になります。

今回の企業様の訪問は、私たちにとっても多くの学びが得られる機会となりました。



+……………在宅医療事業部長 金坂 宇将からのメッセージ……………+

1) 酷暑、ゲリラ豪雨到来。

今年の夏は本当に暑いですね。

今年の暑さは猛暑を超える酷暑と表現されているようです。

おまけに、昨今はゲリラ豪雨が発生し各地で被害を被っています。

皆様は、この気候の中いかがお過ごしでしょうか。

自転車で訪問する訪問看護の現場では、季節変動は戦いです。

先日、急激な雷雨に見舞われた時は、急遽車を出動させました。

看護師を待ってくださっている利用者様の生活を支えるために、

毎日、訪問してくれているスタッフを守るために、

これからも状況に合わせ、柔軟に対応していきたいと思えます

2) ステーションツアーを始めました！

ケアプロは開設当初より、

見学者様の受け入れを積極的に行っています。

一人でも多くの方に訪問看護の現場を知ってもらいたいためです。

こういった活動が訪問看護人口を増やし、一人でも多くの

「家で生活したい」を支えることに繋がると信じています。

今までは、興味のある方が直接エントリーする方法のみでしたが、

直接エントリーするのはハードルが高いという方のために、

今年度よりステーションツアーを開始しました。

定期開催するイベントで、

会社説明やスタッフとの交流を通して、

組織風土や、職場の雰囲気を知ってもらおうと思っています。

1対1ではなく、同じ気持ちの方々も参加されるため、

より参加しやすいイベントになっていると思えます。

次回は8/22(水)18:30～ 足立ステーションにて開催します。
ご興味のある方は是非、ご参加下さいませ！

